

ENTREGA DE PREMIOS AÑO 2010

En **2010**, los reconocimientos se entregaron a:

- **María José Ramos Rubiera**, consejera de Presidencia, Justicia e Igualdad del Principado de Asturias y Paz Fernández Felgueroso, alcaldesa de Gijón, por su trabajo en la creación de la Casa Malva.
- **Diario Público**. Por su compromiso en la lucha por la igualdad y contra la violencia de género. Asociación de Mujeres Antimutilación, AMAM. Por su trabajo para combatir la ablación y sensibilizar a la sociedad sobre esta práctica dañina.
- **Asociación para la prevención, reinserción y atención a la mujer prostituida, APRAM**. Por su apoyo social, formación, asistencia y ayuda a mujeres prostitutas.
- **Save the Children**. Por su defensa de los derechos de la infancia y su trabajo con niños y niñas que sufren las consecuencias de la violencia de género ejercida contra sus madres.
- **José Ángel Lozoya**, miembro del Foro de Hombres por la Igualdad. Por su trabajo a favor de la implicación y el compromiso de los hombres en la defensa del principio de igualdad.
- **Jorge Vicente Sánchez Blanco**, intervino contra la agresión a Aroa López. Por ser un ejemplo de valentía frente a la violencia contra las mujeres.
- **Lydia Cacho Ribeiro**, periodista y escritora mexicana. Por su trabajo contra la violencia de género al frente del Centro Integral de atención a las Mujeres de Cancún y a través de sus publicaciones de denuncia de la pederastia, la violencia contra las mujeres y el tráfico de personas con fines de explotación sexual.